

Inicio / Nacional / Contraloría alerta sobre la situación financiera de Ecopetrol

Nacional

Contraloría alerta sobre la situación financiera de Ecopetrol

Prensa CHN · Hace 4 horas · Última actualización: 6 julio, 2024

1 minuto de lectura



La Contraloría General de la República ha emitido un informe destacando la urgente necesidad de abordar la situación financiera de Ecopetrol S.A., específicamente relacionada con el Fondo de Estabilización de Precios del Combustible (FEPC). Según el informe de auditoría financiera correspondiente al año 2023, se han identificado deficiencias significativas en los procesos de pagos gubernamentales hacia este fondo, lo cual ha generado impactos adversos en la liquidez y las operaciones de la empresa estatal.

Publicidad

Ecopetrol se ha visto obligada a asumir una carga financiera adicional debido a los retrasos en los pagos gubernamentales destinados al FEPC, lo que ha provocado un déficit en el fondo. Este déficit ha requerido que la empresa busque financiamiento adicional para cubrir las brechas presupuestarias, afectando su estabilidad económica a largo plazo.

El informe subraya la importancia de garantizar la sostenibilidad y eficacia del FEPC, así como fortalecer la colaboración entre Ecopetrol y el gobierno para mitigar los riesgos financieros derivados de estos retrasos en los pagos. Se estima que al cierre del año 2023, la cuenta por cobrar al FEPC ascendía a COP 20,5 billones, representando un desafío significativo para la gestión financiera de la empresa.

La situación del FEPC no solo afecta la liquidez y solvencia de Ecopetrol, sino que también tiene implicaciones para la economía nacional, dado el papel estratégico de la empresa en el sector energético colombiano.

Publicidad

☆☆☆☆☆ ¿Le resultó útil este artículo?

Lee también:

A 9.7% en mayo aumentó el desempleo en Colombia



Recientes



Uruguay será rival de Colombia en semifinales de Copa América: eliminó a Brasil
Hace 5 min



Frutas colombianas conquistan mercado internacional
Hace 2 horas



Fallece Julio Chagui, padre del exalcalde Salim Chagúí
Hace 3 horas



Forever 21 cierra su tienda emblemática en la Zona T de Bogotá
Hace 4 horas



¡Tremenda baile! Colombia golea 5-0 a Panamá y avanza a las semifinales de la Copa América
Hace 4 horas



Tomás Vergara Lance, el primer patinador cordobés en la selección nacional
Hace 4 horas



Contraloría alerta sobre la situación financiera de Ecopetrol
Hace 4 horas



Destinan un refugio solo para perritas rescatadas del tsunami

- Un muerto y tres heridos deja trágica celebración de hinchas
- La principal fábrica falsificadora de camisetas de la Selección Colombia estaba en Medellín
- Conozca las pautas de la JEP para que exguerrilleros de Farc salgan del país

Quieres mantenerte informado ?

Recibe nuestras últimas publicaciones en tu Correo electrónico todos los días.

Tu correo electrónico*

Enviar

Al ingresar su dirección de correo electrónico, acepta recibir nuestro boletín

Publicidad

Etiquetas Ecopetrol

Síguenos en

Google News



Destinan un refugio solo para perritos rescatados del huracán Beryl

🕒 Hace 5 horas



Clan del Golfo pide retorno a la mesa de diálogos con el presidente Petro

🕒 Hace 5 horas



Artículo de The New York Times posiciona Colombia como destino líder para observar aves

🕒 Hace 6 horas

Sobre Chicanoticias

Mención legal

News Letter

Contactenos

Política de privacidad

Medio digital perteneciente a :

CHIKAS S.A.S NIT 900.533.829-0 Calle 42 #9-35 Montería - Córdoba

Chica – Noticias

Chica Noticias es un medio de comunicación digital, líder en información en el departamento de Córdoba y la región caribe. Informamos a través de nuestras redes sociales noticias de interés general de forma veráz, imparcial y social.

Categorías Principales

Córdoba

Montería

Judicial

Nacional

Caribe